



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Miércoles 23 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

La Comisión Estatal de Información Gubernamental ha dado a conocer los resultados de su última evaluación de los sitios de Internet de las entidades gubernamentales en Querétaro. En esta ocasión el municipio de Landa de Matamoros, el de Ezequiel Montes y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos resultaron con calificaciones muy bajas. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La PROFECO dijo que tiene en la mira a las escuelas privadas denominadas "Patito" y que podrían ser sancionadas por no estar al corriente en el registro de reconocimiento de validez oficial de estudios. (NT)

SOCIEDAD

El programa de la PROFECO "Registro Público de Consumidores" inició desde noviembre del 2007 y a la fecha son 150 mil contribuyentes los que se han suscrito y han obtenido gratuitamente el beneficio de que ninguna compañía de bienes o servicios los moleste con sus llamadas. (NT)

Un altar a la Virgen de Guadalupe fue graffitado en el mercado de El Garambullo. Los ciudadanos están muy molestos por esta situación. (NT)

Fueron recuperados 5 de los 16 tanques de gas cloro robados a la CEA. Las autoridades señalaron que estos tanques han sido entregados a personal especializado de la CEA, para su transporte y resguardo. (NT)

La localización de los tanques de gas cloro fue gracias a la policía de Pedro Escobedo, que se mantiene en alerta. (NT)

El presidente municipal **Manuel González Valle** alertó a la población sobre el peligro que representa manipular los tanques de gas cloro y pidió que si alguien conoce la localización de alguno de ellos, se ponga en contacto con las autoridades. (NT)

Una de las colonias en que las pandillas afectan severamente la seguridad es la Reforma Agraria, en donde se agrava el problema a causa de las fallas en el alumbrado público. (NT)

Ayer en la tarde se registró un accidente en la carretera a Celaya, cerca de la caseta, que provocó un caos por más de cuatro horas. Afortunadamente no hubo daños personales, aunque invadió carriles contrarios, llevándose bloques de la contención central. (MR, NT)

El exceso de velocidad ocasionó un accidente en el que un joven de 24 años resultó herido. (NT)

A sus 12 años **Miguel Ángel** toca el violín como los grandes. Inicio su carrera a los 10 años y en las calles demuestra lo que ha aprendido. (NT)

Hoy se festeja a las trabajadoras sin cuya labor la vida en la casa, en la oficina o en la empresa sería poco menos que imposible, porque casi siempre pasan desapercibidas, pero su valor es valioso, se trata de las empleadas domésticas. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Está en pésimas condiciones el centro de salud de Miranda, pues en las instalaciones existen todo tipo de desechos, lo que pone en riesgo a todos sus pacientes. (NT)

AGRICULTURA

La importación de carne está afectando de manera importante a los productores de Querétaro, aseguró el presidente de la Unión de Tocineros, Tablajeros, Introdutores y Similares del Estado **Jerónimo Martínez**, esto durante el primer foro de calidad de carne realizado en el municipio de Querétaro. (NT)

LABORAL

Las AFORES son empresas financieras debidamente autorizadas por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, especializadas en el manejo de ahorros para el retiro de los trabajadores y es importante que todos los trabajadores cuenten con una, ya que es un dinero que puede servir a la hora del retiro. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Secretaría de Seguridad Pública municipal hizo un examen toxicológico sorpresa a 77 cadetes de la tercera generación del curso de formación para personal operativo la guardia municipal. Los cadetes se graduarán en septiembre. (NT)